



# 優しく遅く

令和 7年 9月 4日  
市川市立第六中学校  
校長 河合 澄



## 学校生活再開！



44日間の夏休みが終わり、学校生活が再開しました。どのクラスも仲間との久しぶりの再会に笑顔があふれています。暑さにより始業式はオンラインでおこないました。まだしばらく残暑が厳しい日が続きそうなので、体操服登校は継続します。

休み中の大きな事故やけがの報告はありませんでした。



## 海外派遣報告



本校2年生が、市川市中学生海外派遣事業で、ドイツのローゼンハイム市に行ってきました。夏休み中の11日間、貴重な経験がたくさんできました。始業式の日にオンラインで派遣報告をしてくれました。

毎年、市内中学校から1名ドイツ派遣に参加しています。10月末にはドイツから留学生を本校に迎えます。



STADT ROSENHEIM

### Empfang des Oberbürgermeisters



地元の新聞で取り上げられました

## 平和について学ぶ



本校3年生が、市川市の平和学習青少年派遣事業で、広島の平和記念式典やヒロシマ青少年平和の集いに参加し、被爆の実相と平和の大切さ等、多くのことを学んできました。

今年は戦後80周年ということもあり、戦争や平和について考える機会が多くありました。2年生は来年の修学旅行で広島を訪問します。この派遣の体験を今後、後輩に伝えてもらう予定です。

# 防災の日



9月1日、防災の日に避難訓練をしました。  
今回は市川東消防署から署員の方に来ていただき、  
防災や避難についてアドバイスをいただきました。

災害対策には「自助」「共助」「公助」の3つが大切で、  
将来災害避難をする確率は25%だそうです。避難するだけ  
ではなく、地域の共助に協力できるよう備えていきましょう。



## チーム6中 大活躍！

夏休み中、各部活動の大会などがおこなわれ、六中生が躍動しました。  
どの部活動も暑い夏に熱いプレーを最後まで見せてくれました。  
たくさんの感動をありがとう！



### ＜入賞した部活動＞

- |              |               |         |
|--------------|---------------|---------|
| ・女子バスケットボール部 | 準優勝           | 県大会出場   |
| ・男子バスケットボール部 | 第3位           | 県大会出場   |
| ・卓球部         | 女子ダブルス        | 準優勝     |
|              | 男子シングルス       | 第5位     |
|              | 男子ダブルス        | 第5位     |
| ・ソフトテニス部     | 団体            | 第3位     |
| ・女子バレーボール部   |               | 第3位     |
| ・サッカー部       | Aブロック         | 第3位     |
| ・陸上部         | 共通女子ジャベリックスロー | 第1位・第8位 |
|              | 共通男子走幅跳       | 第6位     |



### ＜部活動以外の活躍＞

- ・千葉県中学校水泳競技大会 男子100m自由形 第1位 男子50m自由形 第1位
- ・全国中学校水泳競技大会 男子100m自由形 第3位 男子50m自由形 第5位

※ 学校ホームページには、普段の学校の様子を発信しています。また、緊急時の連絡の手段として情報発信することもあります。表題上部のQRコードからご覧ください。

文責 校長